

La rue Cazemajor va devenir une « rue jardin »

Axelle Maquin-Roy



En chantier depuis le début du mois de février, l'artère végétalisée devrait être livrée d'ici un an. A. M-R.

Pour compenser l'absence d'îlot de fraîcheur, 610 mètres carrés de sols vont être désartificialisés et une vingtaine d'arbres plantés

C'était déjà une « Rue aux enfants » depuis que la nouvelle municipalité avait décidé, en 2021, de sa fermeture intégrale à la circulation des véhicules motorisés, ouvrant la voie à la colorisation des espaces publics par l'artiste Guillaumit, comme à la végétalisation des trottoirs. Pour le plus grand bonheur des écoliers, qui, sur ce tronçon d'artère, évoluent de la maternelle au lycée.

Demain, entre le cours de l'Yser et la rue Albert-Nodon, la rue Cazemajor prendra le titre de « rue jardin ». Un nouvel « espace public apaisé », où les mobilités douces auront toujours leur place, mais où, surtout, la nature reprendra ses droits sur l'asphalte. La Ville ayant ici la volonté de déployer « un lieu de respiration, de fraîcheur et de rencontre ». Un de ces nouveaux îlots de fraîcheur dont la concrétisation passera par la désartificialisation de 610 mètres carrés de sols jusqu'alors bitumeux, emmagasinant la chaleur.

Lieu de vie familial

En cours de décaissement, l'artère présentera au terme du chantier une surface en pavés enherbés sur les trottoirs, permettant le ruissellement des eaux de pluie. Ceux-ci seront également agrémentés de plantations d'une vingtaine d'arbres et de parterres de végétation basse, pour capter l'humidité et restituer la fraîcheur.

Un espace où il fera bon se retrouver en famille, alors que le projet d'aménagement prévoit l'installation de 13 bancs, parmi lesquels on espère le retour des « bancs jaunes », inaugurés l'été dernier et supports à la diffusion d'information sur l'endométriose, et la pose de deux tables de pique-nique. Des équipements que viendra compléter la mise en place de 33 arceaux pour vélos, dont certains dédiés aux vélo-cargos. Après une première phase de travaux sur les réseaux entamée en août dernier, la mise en œuvre de « la rue jardin » est en cours et annoncée pour une durée de douze mois. Pour une enveloppe de 540 000 euros.

Publié le 29/02/2024 – Sud-Ouest